

# POLRES

## Bhabinkamtibmas Polsek Balongan Lakukan Sambang Silaturahmi Kamtibmas Dengan Warga Sudimampir

Indramayu - [INDRAMAYU.POLRES.ID](http://INDRAMAYU.POLRES.ID)

Aug 6, 2023 - 15:47



*Bhabinkamtibmas Polsek Balongan Lakukan Sambang Silaturahmi Kamtibmas Dengan Warga Sudimampir*

Indramayu, - Aipda Rusdi, seorang anggota Bhabinkamtibmas dari Polsek

Balongan Polres Indramayu, Polda Jabar, melaksanakan kegiatan sambang silaturahmi kamtibmas dengan warga di Desa Sudimampir Lor, Kecamatan Balongan, Kabupaten Indramayu. Minggu (6/8/2023)

Kegiatan ini merupakan bentuk kesigapan dan kepedulian polisi dalam menampung langsung keluhan dan aspirasi dari warga desa binaannya.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar, melalui Kapolsek Balongan, IPTU Wawan, mengungkapkan bahwa Bhabinkamtibmas Polsek Balongan aktif menjalin hubungan baik dengan masyarakat desa. Melalui sambang silaturahmi kamtibmas ini, anggota kepolisian berusaha untuk lebih memahami permasalahan yang dihadapi oleh warga dan memberikan pesan-pesan kamtibmas yang penting untuk menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka.

Dalam dialognya dengan warga, Aipda Rusdi mengajak masyarakat untuk bersama-sama menjaga kamtibmas di lingkungan mereka.

Keterlibatan aktif dan kerjasama antara aparat keamanan dan masyarakat diharapkan dapat menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh penduduk desa.

Selain itu, dalam kesempatan tersebut, Kapolsek Balongan menambahkan bahwa Bhabinkamtibmas juga menyampaikan pesan penting kepada warga agar setiap kali ada kejadian atau informasi, sekecil apapun, agar segera melaporkannya kepada pihak kepolisian. Dengan adanya informasi yang tepat waktu, pihak kepolisian dapat merespon dan mengatasi berbagai potensi gangguan kamtibmas dengan lebih cepat dan efektif.

Kegiatan sambang silaturahmi kamtibmas ini menunjukkan komitmen pihak kepolisian dalam menjaga keamanan dan memberikan pelayanan yang terbaik kepada masyarakat. Diharapkan melalui interaksi yang lebih dekat seperti ini, masalah-masalah sosial dan keamanan dapat diatasi bersama-sama, menciptakan masyarakat yang lebih aman, harmonis, dan sejahtera.

“Semoga kegiatan serupa dapat terus dilakukan secara rutin dan berkesinambungan, mempererat tali silaturahmi antara polisi dan masyarakat,” tambah IPTU Wawan.